

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial concederá este sábado 20 de septiembre su primera edición de los premios por la Independencia Judicial a doña María Peral, redactora jefe de la sección de tribunales del diario “El Mundo”, así como al portal informativo digital “LAWYERPRESS”.

La Plataforma ha tenido en cuenta la contribución de los premiados a la despolitización de la Justicia española, cuya objetividad e imparcialidad periodísticas constituyen un modelo en la defensa de la separación de poderes y las libertades públicas.

Los premios se entregarán en un acto público que se celebrará el sábado 20 de septiembre de 2014 a las 11:00 horas en la sede de la sede de FUNDIECO (Fundación del Instituto de Derecho Concursal) en el número 24 3º IZQ. de la calle Montesquiza, en Madrid.